

Artikel vom 04.04.2019

Herausragendes ehrenamtliches Engagement

Ehrenamtskarteninhaber zu Gast im Bayerischen Landtag

Das Ehrenamt ist prägend für die Gesellschaft und fördert in hohem Maße den Zusammenhalt. Besonders im Wittelsbacher Land sind überdurchschnittlich viele Menschen – mehr als 50% – ehrenamtlich aktiv. Deshalb besuchten – wie in den vergangenen beiden Jahren – nun zahlreiche Ehrenamtskarteninhaber/innen den Landtagsabgeordneten Peter Tomaschko im Bayerischen Landtag.

„Es ist für uns eine besondere Freude, so viele ehrenamtlich engagierte Bürgerinnen und Bürger hier in München begrüßen zu dürfen“, so Tomaschko. „Sie verdienen diese Wertschätzung und Anerkennung für Ihre wertvolle Arbeit!“ Auch Landrat Klaus Metzger, der ebenfalls mit nach München fuhr, zollte den Gästen Respekt: „Das Ehrenamt trägt unsere Gesellschaft seit Jahrzehnten – dafür ein herzliches Vergelt´s Gott an Sie alle!“